



IUCSA Pablo Carreño, el segundo por la izquierda, con los integrantes del equipo español en estos Juegos y el presidente del COE, Alejandro Blanco, en París. EP

Un superdobles contra todos los demás

Nadal suspende los entrenos por unas molestias en un muslo

TENIS
Extenistas explican por qué apostarían por las características individuales de Nadal y Alcaraz sobre parejas más formadas



Son las estrellas de la Villa y la imagen icónica de estos Juegos. Rafael Nadal y Carlos Alcaraz protagonizan uno de esos momentos que quedarán para siempre en el álbum olímpico: juntos, en el mismo lado de la pista, peleando por una medalla. Una pareja de dobles en la que confluyen 26 Grand Slams y el mejor tenis de ayer y de hoy. Un sueño para muchos y una pesadilla para otros, porque se intuye que serán los rivales que nadie quiere ver ni sobre el papel, aunque surge siempre la duda de si se compenetrarán bien, de si se entenderán sobre sus propias individualidades...

Es lo que se verá en la primera ronda, porque el sorteo ha deparado que Nadal y Alcaraz debuten contra Máximo González y Andrés Molteni. Los argentinos hace mucho que se olvidaron de la competición individual y se centraron en compartir lado de pista. Juntos han levantado ocho trofeos desde 2022. Al otro lado de la red, apenas unos entrenamientos entre los dos españoles para coordinar los movimientos y los códigos. Pero son Nadal y Alcaraz. Y el favoritismo se inclina hacia ellos.

«En el dobles la complicidad y el compenetrarse muy bien es cla-

ve para el éxito de la pareja. Y no hay duda de que cuando una pareja de dobles tiene muchos partidos durante el año se entienden a las mil maravillas. Dicho esto, siempre he pensado que dos buenos individualistas, con alguna noción de colocación, de situación, de nervios y de aprovechar los momentos, es una combinación superior», argumenta para este periódico Alex Corretja. Es lo que también opina Pato Clavet: «Si tuviera que elegir, yo me decidiría por los dos jugadores de individuales muy buenos, pero que hayan tenido un poquito de complicidad y compenetración, que hayan podido, por lo menos, entrenar un poco para así conocerse. En teoría serían mejores, y un poquito favoritos».

Corretja subraya que las parejas de dobles no suelen tener tanto nivel, aunque aportan algo de lo que los singlistas carecen: «En los momentos puntuales son más especialistas para atacar los puntos. Por eso pueden ganar a una muy buena pareja de singlistas que no tenga tantos partidos juntos». En Pekín 2008 triunfaron Federer y Wawrinka, en Londres 2012, los hermanos Bryan; en Río 2016, Nadal y Marc López; en Tokio 2020, Mektić y Pavic.

En tierra hay más opciones

No obstante, son Nadal y Alcaraz, con esa potencia en la derecha y esas genialidades para cortar ritmo del murciano, con esos reflejos y esa capacidad defensiva y de abrir pista del balear. Una dupla que, además, se hace más fuerte por el escenario en el que se construirá esta actuación. «En pista rápida sí que los doblistas, en muchas ocasiones, son determinantes en situaciones como el saque, porque son jugadores que juegan muy bien a dos, tres golpes: muy

buen saque, muy buen resto y a la siguiente se lo juegan. En hierba a lo mejor tienes poco margen para reaccionar después de un buen saque, el otro está encima de la red. Eso en tierra no es tan efectivo».

El servicio cobra menos importancia porque puedes restar muchas más bolas dentro, en los segundos saques puedes esperar atrás y puedes restar bien, les ves mucho mejor cuando se cruzan porque tienes tiempo a que la bola te llegue y les veas cambiarse», prosigue Corretja. Y Clavet aporta: «Nadal siendo singlista ha ganado muchos torneos de dobles de los que ha jugado -11 títulos-. Y hay ejemplos de jugadores de individuales que se han juntado y han ganado torneos práctica-

mente sin haber jugado antes juntos».

Piropos entre ellos

Uno de esos ejemplos lo protagonizaron Sara Sorribes y Cristina Bucsa al ganar el Mutua Madrid Open. La de Castellón de la Plana se quedó sin su pareja habitual por lesión y se apuntó con la cándida quince minutos antes de que se cerrara el plazo. «Lo de apuntarnos a última hora igual era el destino, que nos deparaba hacer cosas muy grandes. Estas cosas mágicas pasan», admitió Bucsa. ¿El secreto del éxito? Poco: cada una hacía su mejor trabajo en su lado de la pista.

Es lo que intentarán Nadal y Alcaraz, aunque el murciano, cuatro Grand Slams y líder del tenis actual, ya admitía a este periódico que, dada su condición de novato, dejará hacer. «Él ya ha vivido todo esto, sabe lo que es jugar unos Juegos y ganar un oro tanto en individual como en dobles. Yo soy el novato aquí, así que me toca cerrar la boca y escucharle».

«Rafa sabe lo que es jugar unos Juegos y ganar oros. Yo soy el novato aquí, así que me toca cerrar la boca y escuchar», dice Alcaraz

Carreño se enfrentará en dobles a los italianos Vavassori y Bolelli

C. T. T

GIÓN. Pablo Carreño decidió darse de baja en el cuadro individual de los Juegos Olímpicos debido a la lesión muscular que se produjo durante los entrenamientos previos a su debut en el torneo de Wimbledon. Pero el tenista gijonés, que ya se encuentra en París y al que se le ha visto entrenador, por ejemplo, con Carlos Alcaraz, sí se mantiene en la competición

de dobles, donde formará pareja con Marcel Granollers, tal y como estaba previsto.

Sin embargo, el raqueta gijonés no ha tenido demasiada buena fortuna en el sorteo del cuadro de dobles masculino de los Juegos Olímpicos 2024, cuyo resultados se conocieron ayer, al verse abocado a jugar ante una dupla favorita al oro en primera ronda. Marcel Granollers y Pablo Carreño debutarán ante los primeros cabe-

Rafa Nadal tiene previsto debutar en los que serán sus cuartos Juegos contra Fucsovics, antes de medirse a Djokovic en una final adelantada en segunda ronda, pero ayer hizo contener la respiración a todos: ha suspendido sus entrenamientos. El mancorense tenía previsto pelear con Alexander Zverev para medir su estado de forma, pero, en el último momento y sin dar ninguna razón oficial, decidió anular la jornada y descansar. La posibilidad de que físicamente esté tocado se ha presentado enseguida, pero su entorno ha transmitido tranquilidad: hoy volverá a las pistas. Según explicó su entrenador, el extenista Carlos Moyá, han sido unas molestias en su muslo derecho las causantes del susto. «Ha sido un contratiempo y hemos decidido que hoy Rafa descansase y no entrenase para recuperarse», «Vamos a darnos 48 horas. No puedo asegurar nada. Hay que esperar», dijo.

zas de serie, como son Andrea Vavassori y Simone Bolelli.

En cualquier caso, a Carreño se le ve con una sonrisa en París. Tras los problemas que lleva arrastrando en el último año, que le obligaron en última instancia a pasar por quirófano, el tenista gijonés afronta estos Juegos con optimismo. «Han sido momentos complicados, pero uno de los objetivos era estar aquí», dijo Carreño. «Lo estoy cumpliendo. No he llegado para el individual, pero sí para los dobles», continuó. «Tengo buenas sensaciones. He tenido los primeros entrenamientos al 100% y me he sentido bien», dijo el deportista forjado en el Grupo.